

**Sujet :** [INTERNET] Projet éolien des Portes du Nivernais

**De :** jean-yves L . @gmail.com>

**Date :** 07/12/2018 16:28

**Pour :** "pref-icpe-contact-public@nievre.pref.gouv.fr" <pref-icpe-contact-public@nievre.gouv.fr>

Monsieur l'enquêteur public

En dehors de toute considération esthétique des éoliennes, je suis (et ma famille avec moi) contre ce projet pour différentes raisons : - il s'inscrit dans une région où des sites historiques sont mis ou remis en valeur. Des efforts considérables sont déployés et des moyens financiers très importants investis pour y parvenir. L'affaire est en très bonne voie. Pourquoi venir implanter ce champ d'éoliennes ici, au mépris de la législation et de la cohérence qui ne peut faire se télescoper deux mondes aux antipodes ? – le projet n'est pas sincère : quel intérêt a cette électricité pérenne (assortie de l'expression : vingt ans...) quand elle ne servira pas le chauffage ? – pourquoi dédommager des riverains s'il n'y a pas de nuisances ? – pourquoi prétendre que la mise en œuvre de ce projet va apporter du travail au plan local (n'y aurait-il pas d'appel d'offres pour ce marché ou serait-il truqué ?) – la ruralité tient d'abord à ses paysages. Les gens qui se sont installés là les ont choisis. Ils y ont mis leur argent. Avec ces monstres à proximité immédiate, le paysage est défiguré et les propriétés ne valent plus rien. – la transition énergétique : elle ne passera pas par du bricolage ici ou là, sans vision d'ensemble, sans assurance sur la santé des gens, sans connaissance de ce qu'il adviendra un jour des éléments techniques construits pour la forme d'énergie. Faute d'être vraiment lumineuse, ma contribution espère éclairer modestement la question éolienne aux Portes du Nivernais.

Provenance : Courrier pour Windows 10